

**PENGARUH PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH  
DAN SISTEM AKUNTANSI KEUANGAN DAERAH TERHADAP  
KUALITAS LAPORAN KEUANGAN**

**(Suatu Studi pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis)**

**ARTIKEL**

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Menempuh Gelar Sarjana Strata Satu**



**Oleh:**

**FAJAR BAYU SAPUTRA**  
**NIM. 3403150067**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS GALUH CIAMIS  
2020**

**PENGARUH PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH  
DAN SISTEM AKUNTANSI KEUANGAN DAERAH TERHADAP KUALITAS  
LAPORAN KEUANGAN**

**(Suatu Studi pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis)**

**Oleh:**

**FAJAR BAYU SAPUTRA  
NIM. 3403150067**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelaksanaan penertiban dan pemanfaatan aset daerah belum sepenuhnya optimal yang diakibatkan oleh belum optimalnya pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah serta belum optimalnya penerapan sistem akuntansi keuangan daerah. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Seberapa besar pengaruh pengelolaan keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis?; 2) Seberapa besar pengaruh sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis?; 3) Seberapa besar pengaruh pengelolaan keuangan daerah dan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah pegawai BPKD Kabupaten Ciamis yang berjumlah 134 orang, sampel yang dipilih adalah sebanyak 57 orang. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan penyebaran angket.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Pengelolaan keuangan daerah pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Ciamis sudah baik.; 2) Sistem akuntansi keuangan daerah pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis sudah baik; 3) Kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis selama ini sudah baik; 4) Terdapat pengaruh positif dan signifikan pengelolaan keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis. Artinya apabila pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah sudah baik maka kualitas laporan keuangan akan meningkat; 5) Terdapat pengaruh positif dan signifikan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis. Artinya apabila penerapan sistem akuntansi keuangan daerah sudah baik maka kualitas laporan keuangan akan meningkat; 6) Terdapat pengaruh positif dan signifikan pengelolaan keuangan daerah dan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis. Artinya apabila pengelolaan keuangan daerah dan sistem akuntansi keuangan daerah sudah baik maka kualitas laporan keuangan akan meningkat.

Kata Kunci: Pengelolaan Keuangan Daerah, Sistem Akuntansi Keuangan Daerah dan Kualitas Laporan Keuangan